

ACTU | CLUNY ET RÉGION

SAINT-POINT

Au château, deux pièces inédites vont être dévoilées

A. W.



Le château de Lamartine, à Saint-Point, arbore un style gothique anglo-saxon. Photo JSL /Adrien WAGNON

Les 17 et 18 septembre, à l'occasion des Journées européennes du patrimoine, Sophie et Etienne De Baecque, les propriétaires du château de Lamartine, ont réservé un petit cadeau aux visiteurs. Exceptionnellement, deux pièces privées du château seront ajoutées à la visite : le salon néogothique et l'ancienne chambre de Marianne de Lamartine.

« La chambre de Marianne, transformée en salon néoclassique, évoque la période révolutionnaire, indique Sophie De Baecque. Quant au salon néogothique, il comprend une cheminée inspirée de l'Oratoire de Philibert de Savoie du Monastère de Brou, installée par Alphonse de Lamartine, ainsi qu'un plafond orné des blasons de Lamartine et de sa famille. »

Construit aux XII^e et XIV^e siècles, le château de Saint-Point, classé Monument historique, devient à partir de 1820 la demeure familiale d'Alphonse de Lamartine, qui décide de le restaurer dans un style gothique anglo-saxon.

Les visiteurs peuvent y découvrir la chambre et le cabinet de travail, meublés tels qu'ils l'étaient à l'époque, ainsi que la salle à manger du XVIII^e siècle, le cabinet de travail de son secrétaire ainsi que le musée Lamartine.

PRATIQUE Les 17 et 18 septembre, visites guidées à 10 h, 11 h, 12 h, 13 h, 14 h, 15 h, 16 h et 17 h. Tarifs : 10 €, réduit : 5 €, gratuit pour les moins de 7 ans. Réservation et vente des billets sur www.chateaudelamartine.fr





